



南三陸町民憲章

平成十七年十月、志津川町と歌津町がひとつになり、南三陸町が誕生しました。わたしたち南三陸町民は、豊かな自然と人々の絆を大切にし、希望にあふれる未来を拓くため、ここに町民憲章を定めます。

編集後記

▶2月25日(日)、待望の「志津川福興名店街」がオープンし、大勢のお客さんが地元商店街の復活を祝いました。

私は、取材と昼食を兼ねて馴染みの飲食店(MBS)に潜入しました。その瞬間、「いらっしゃいませ！」と店長をはじめ、なつかしい面々からの歓迎の声、久しぶりの再会に喜びも一入(ひとしお)でした。店内は明るく清潔で、座席の配置や内装など工夫の跡がじみ出ており仮設店舗とは思えない雰囲気。早速、定番メニューのラーメンを注文し、しばらくがめてから小金色に光るスープを飲んでいると、店員さんから「味は変わってないですか？」と聞かれ、私は首何度も縦に振り、無言のまま麺をすり続け、子どもの頃から知っているその味に感激させられました。

誰しも思い出の味や慣れ親しんだ味があると思います。名店街にはそれが詰まっていて、とても暖かい気持ちにさせられます。春の陽気が訪れるこの時期、家族や友人と買い物や食事に出かけてみてはいかがでしょうか。 担当 大森

わが家のアイドル



佐藤 一郎くん
(@沼田)

平成23年7月30日生まれ

パパ 健二さん
ママ 恵理さん

おうちの方より一言
お姉さん2人に負けないで♥
元気に、健康に大きくなってねッ♥